

## 「第3回 愛知製鋼グループ KIZUNAの会」を開催

愛知製鋼株式会社（代表取締役社長：後藤尚英）は、「グループ会社の絆を深め、経営基盤を強化すること」を目的に、「第3回 愛知製鋼グループ K I Z U N Aの会」を5年ぶりに開催しました。会には、国内外全グループ会社の社長・幹部のほか、当社から会長、社長をはじめ全役員が参加しました。

1日目は、「各社の24－26中期経営計画からの学びと課題」をテーマに、グループディスカッションを実施し、質疑応答を通じて、今後の取り組みに活かすべく、気づきを共有し相互研鑽を図りました。

2日目は、「オールアイチグローバルQCサークル大会」を開催し、国内外グループ会社および当社、協力会社のQCサークル活動の取り組みを発表し、グローバルでの切磋琢磨を行いました。

続いて、各社の社長・幹部を対象に、安全・品質に関する展示会およびトヨタ創業期試作工場を見学しました。災害・品質の失敗事例からの学びを踏まえ創業時の精神に立ち返ることで、基盤強化に向けた想いを全員で確認しました。

愛知製鋼グループは、本会を通じて共有した新たな気づきを活かし、「世のため、人のため」「仲間のため」にお役に立つ誠実なプロ集団として、グループ一丸となり、未来に向かって年輪的成長を続けてまいります。

